

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, karena berkat rahmat dan hidayah-NYA penulis dapat menyelesaikan skripsi penelitian ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul “Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Think Pair Share* Untuk Meningkatkan Kemampuan Representasi Matematis Siswa di Kelas X SMA Al-Hidayah Medan Tahun Ajaran 2016/2017”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran yang membangun sejak penyusunan proposal, penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. S. Saragih, M.Pd, Bapak Denny Haris, S.Si, M.Pd, dan Bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran dalam perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, dan Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku ketua jurusan, sekretaris jurusan, dan ketua program studi pendidikan matematika FMIPA UNIMED serta seluruh Bapak, Ibu Dosen dan Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda tercinta Abdul Rahim dan Ibunda tercinta Sakdiah yang selalu memberikan doa, kasih sayang, motivasi dan dukungan yang tak terhingga kepada penulis selama menjalani pendidikan hingga menyelesaikan skripsi ini. Teristimewa juga kepada

Adik-adik penulis Mhd. Sukri, Mhd. Riswan, Riski Andriyani, Ely Nurhidayah, Ridho Syahputra.

Penulis juga mengucapkan terimah kasih kepada SMA Al-Hidayah Medan yang telah mengizinkan penulis melakukan penelitian di sekolah tersebut terkhususnya buat **Bapak Sofyan, S.Pd** selaku kepala sekolah dan Bapak Aziz Lubis selaku guru matematika.

Tidak lupa penulis menyampaikan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan yang selalu memberikan motivasi bagi penulis, yaitu kelas DIK A reguler stambuk 2012. Khususnya teman terbaikk Ari, Zia, Devi, Dwinur, Icha, Amri, Arifin serta teman-teman terbaik lainnya yang tidak bisa penulis tuliskan satu persatu.

Terima kasih kepada sahabat-sahabat terkasih Suryadi Nugraha, S.Pd, Rindia Ali Santi, S.Pd dan Khairun Niswah yang selalu setia menemani dan memberi semangat kepada penulis selama ini. Terima kasih juga kepada teman-teman Kos 111, khususnya Ade, Susi, Yus, Isma, Fitri, Torina, dan Riska atas segala doa dan motivasi yang selalu diberikan.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, April 2017

Penulis,

Afriani Santi
NIM. 4122111002